Guten Tag,

Poggenhagen bekommt nun ihre eigenen AED Geräte. Aus diesem Grund wurde ich als Erste Hilfe Ausbilder angesprochen ob die Möglichkeit besteht die Jugendlichen der Vereine auch auf die Nutzung eines AED einzuweisen. Dafür würde es Sinn machen diese Einweisung auf einem vergleichbaren Gerät durchzuführen. Leider fällt es unserer Ortsgruppe etwas schwer dies Gerät dafür zusätzlich anzuschaffen. Aus diesem Grund würden wir gerne einen Förderantrag für Anschaffung eines Trainingsgeräts stellen.

Anbei der Bildausschnitt der DLRG Materialstelle für das Trainingsgerät von Zoll. Ich hoffe das dies auch als Kostenvoranschlag genommen werden kann.

